

La navidad en Chile

tradiciones olvidadas



Arte y
Cultura ²⁰¹³

SAVAL

La Navidad en Chile

tradiciones olvidadas

Conferencia

La Navidad en Chile ya no es lo que fue. En Santiago, nuestros bisabuelos solían celebrar estas fiestas en la Alameda de las Delicias, paseando con sus mejores trajes en una escena que se repetía en las principales ciudades del país. Como regalos, bastaban las frutas y las flores pues se celebraba también, tácitamente, la estación en que la naturaleza vuelve a manifestarse abundante y generosa. Los niños visitaban los pesebres que competían por cantidad de piezas e imaginación. Explorar estas manifestaciones culturales y contrastarlas con las costumbres que predominan en el Chile de hoy, nos permite reflexionar acerca de nosotros mismos.

Expositora: Olaya Sanfuentes

Licenciada en Historia de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Máster en Historia del Arte de la Universidad de Georgetown. Doctora en Historia del Arte de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Sus principales líneas de investigación se orientan a la historia cultural, historia religiosa, historia de la alimentación, imágenes visuales, memoria y patrimonio. Imparte cursos de pre y post grado en temas de historia e imágenes, memoria e historia y mundo andino.

Es Profesora del Instituto de Historia de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Martes 17 de diciembre a las 20:00 hrs.

Lugar: Centro Saval Manquehue. Manquehue Norte 1407, 1er piso, Vitacura.

Confirmar asistencia:

smanquehue@centrosaval.cl o al teléfono 2211 8600